

COFINOGA 98 % de grévistes et 100 % d'accord avec les salariés

Lors du dernier conseil municipal de Mérignac, les forces politiques ont été unanimes pour soutenir la lutte qui s'annonce rude des salariés de COFINOGA. Mais aussi unanimes pour dénoncer la politique cynique de BNP Paribas et des Galeries Lafayette. Cette affaire est révélatrice de ce que nous vivons aujourd'hui. Une inversion incompréhensible de la hiérarchie entre les valeurs humaines, économiques et financières avec l'aggravation des inégalités. Les solutions ultra libérales proposées depuis trente ans reposent toujours sur l'austérité, la dérèglementation, le recul de la puissance publique.

Si les salariés passent à la vitesse supérieur en se lançant dans une grève c'est bel et bien que la situation est grave mais également inquiétante.

En effet comment peut on croire une seule seconde que ces établissements florissants et prestigieux par ailleurs, n'ont pas vu venir la crise et la mutation nécessaire du cœur de métier de cette filiale qui leur rapportait plusieurs centaines de millions d'euros par an ?

Comment peut-on accepter que les erreurs de gestion, doivent être tout simplement « payées » par les salariés qui n'ont fait que mettre en œuvre les choix de la direction. Comment accepter que de tels agissements, sans justifications autres que celle de maximiser le profit puissent avoir cours alors que par ailleurs ces mêmes entreprises sont particulièrement bien portantes. Nous demandons le retrait du Plan de Sauvegarde de l'Emploi et la mise en œuvre d'une stratégie ambitieuse et alternative pour COFINOGA MERIGNAC

Les élus EELV tiennent à nouveau à apporter leur soutien aux salariés de COFINOGA et demandent un arrêt du plan social de cette entreprise.

Les élus Europe Ecologie les Verts de Mérignac Gérard Chausset, Sylvie Cassou-Schotte, Jean-Claude Pradels, Isabelle Haye, Dominique Vaillant, Anne Couplan